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ALLER À L’ÉGLISE 
 

1)  60-1126 - Pourquoi ? 

Rév. William M. Branham 
3 ... ... Maintenant, vous ici qui avez des églises où vous allez, nous ne voudrions pas que vous 
manquiez votre propre service. Tenez-vous à votre poste de service. Toujours quand votre église a 
des services, et bien, et vous êtes ici localement, et bien, c'est votre endroit pour demeurer dans 
votre église. Voyez? Et si vous n'avez pas d'église et que vous aimeriez venir, eh bien, nous 
l'apprécions. 
 
  

2) 64-0830M 

  Questions et réponses #3 
Rév. William M. Branham 
124 Je crois que c'est un péché de pêcher, de chasser et de travailler le dimanche quand on peut 
aller à l'église. Maintenant, je crois que vous transgressez les lois de Dieu. « Y a-t-il un commandement 
pour cela ? » Oui monsieur! Maintenant, dans l'Ancien Testament, nous avions un type de jour de 
sabbat. C'était tout… Et Jésus n'est pas venu pour que vous gardiez les jours de sabbat. L'ancien jour 
du sabbat était le samedi, qui était la fin de la semaine. Le dimanche est le huitième jour, ou le premier 
jour de la semaine, le jour où Jésus est ressuscité. 
125 Je ne crois pas qu'il soit juste de... Eh bien, si vous êtes loin dans un désert quelque part, et que 
vous êtes là-bas en voyage de chasse, il n'y a pas d'église autour, quoi que ce soit de ce genre, et il n'y 
a rien que vous puissiez faire; et si vous pêchiez, je crois que ce serait bien. Mais si vous êtes dans la 
ville ou dans les environs où il y a des réunions de l'église, vous devriez aller à l'église par tous les 
moyens, quelque part. 
 
 

3) 48-0302 - Expériences 

Rév. William M. Branham 
3 ••• Et combien sont allés à l'église ce matin, voyons vos mains, partout dans le bâtiment ? Eh bien, 
c'est bien. Et combien avaient l'intention d'assister ce soir, voyons vos mains, partout dans le 
bâtiment, vont aller à l'église ce soir ? C'est très bien. C'est environ un tiers d'entre vous qui ne l'ont 
pas fait ; J'espère que vous le ferez ce soir. J'espère que vous irez à l'église ce soir. Allez quelque part 
à l'église. Ne manquez jamais d'aller à l'église le dimanche. Et… pour la réunion de prière. 
 
 

4) 53-1122 

   La Résurrection de Lazare 
Rév. William M. Branham 
76 ••• Lorsque vous arrêtez d'aller à l'église et que vous explosez parce que le prédicateur vous a 
dit que ce n'était correct pour une dame de porter des shorts, vous êtes sur la bonne voie ; ne vous 
inquiétez pas, les ennuis sont en route. Continuez, vous le saurez. 
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5) 54-0512 

     Les sept âges de l'Église 
Rév. William M. Branham 
« Et il nous a établis sacrificateurs et rois pour Dieu… » 
81 Sacerdoce spirituel ; nation royale; offrande spirituelle. Qu'est ce que c'est maintenant? 
« Sacrifices spirituels, c'est-à-dire », citant les Écritures, « c'est-à-dire les fruits de nos lèvres qui louent 
Son Nom. » Maintenant, quel genre de quoi ? "Un sacrifice spirituel." 
82 Maintenant, maintenant, nous pourrions aussi bien commencer ici; remarquez, un bon point de 
départ. 
83 Quand une petite confusion survient dans l'église, vous ne courez pas d'un côté et ne faites pas la 
moue maintenant. Si vous le faites vous n'êtes certainement pas un prêtre. Voyez, priez jusqu'au 
bout. "Sacrifice spirituel, le fruit de nos lèvres louant Son Nom." Vous voyez ce que je veux dire? 
84 "Eh bien", vous dites, "je n'ai tout simplement pas envie d'aller à l'église." Mais vous êtes un 
prêtre. C'est votre devoir. Vous devez être là. 
 
 

6) 55-0227A 

 La position d'un croyant en Christ 
Rév. William M. Branham 
49 ••• Alors aussi sûr que l'heure de l'église vient, vous ne pouvez pas vous empêcher de venir à 
l'église. Voyez? Vous allez juste y aller même si vous devez boitiller. C'est tout. Vous allez à l'église, 
parce que l'Esprit Lui-même rend témoignage du rassemblement en Jésus-Christ. 
 
 

7) 56-1206    Une robe de seconde main. 

Rév. William M. Branham 
33 Ainsi, si quelqu'un dit : "Restez à la maison ce soir et regardez la télévision. Il fait trop mauvais pour 
sortir." Ne vous en faites pas. Si vous savez que le Seigneur Jésus vient, oh, vous allez à l'église quel 
que soit le temps qu'il fait ou quoi que ce soit d'autre. Vous allez rester là. Car nous nous attendons à 
ce qu'il se passe quelque chose à tout moment. 
 
 

8) 60-0403 

     Comme l'aigle éveille ... son nid. 
Rév. William M. Branham 
85 Et un chrétien est une personne spéciale. C'est exactement vrai. Il n'est pas nécessaire d'aller à 
l'église, à moins que vous n'ayez Quelque chose qui vous dise que tout est là. Voyez? C'est quelque 
chose de spécial que Dieu fait pour vous. 
 
 
 
 

9) 60-0712 - Écoutez-le 

Rév. William M. Branham 
77 Combien d'ivrognes verraient les empreintes d'un ivrogne qui s'est converti et qui vit dans la 
sainteté et la piété ? Combien de femmes se saisiraient quand elles verraient une femme royale se 
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lever, habillée comme une dame, et agir comme une dame, et aller à l'église, et tout son cœur donner 
à Dieu ? C'est à ce moment-là que vous êtes scellé. C'est à ce moment-là que vous êtes marqué. 
Tout le monde vous connaît. 
Vous êtes le sel de la terre, mais si le sel a perdu sa saveur. Il n'est désormais bon à rien, à être jeté 
sous -- jeté sous le pied de l'homme. 
 
 

10) 61-0423 

Abraham et sa postérité après lui 
Rév. William M. Branham 
23 ••• Si vous aimez le monde plus que vous n'aimez les réunions de prière, si vous préférez 
regarder une émission de télévision plutôt que de prier, il y a quelque chose qui ne va pas chez vous. 
Si vous préférez faire une promenade le dimanche après-midi au lieu d'aller à l'église, il y a quelque 
chose qui ne va pas chez vous quelque part. « Parce que là où est votre cœur, là aussi sont vos trésors 
», a dit le Seigneur Jésus. Votre cœur y est intégré. Vous en faites partie. Vous devenez une partie de 
Christ, parce que vous êtes construit dans la structure de Christ, parce que vous êtes l'Épouse de 
Christ, si vous L'aimez. 
 
 

11) 61-0723M 

L'eau toujours présente du rocher 
Rév. William M. Branham 
80 Et quand un homme ou une femme commence à se plaindre d'aller à l'église, ils sont tellement 
fatigués d'aller à l'église qu'ils ne sont pas prêts pour le voyage. C'est exact. Il y a quelque chose qui 
ne va pas quelque part. 
 
 

12) 62-0123    Tout abandonner 

Rév. William M. Branham 
165 Et tout le monde dit : “Je n'irai pas à l'église. Je ne veux pas aller à l'église. Il y a trop d'hypocrites. 
Et bien, vous êtes plus petit qu'eux. Vous essayez de vous cacher derrière eux. Si vous pouvez être 
derrière eux, vous êtes plus petit qu'eux. C'est exact. 
166 J'ai lu un petit article dans le journal l'autre jour, où un vieil homme… Il était à la fois sourd, muet 
et aveugle, et il allait à l'école du dimanche tous les dimanches. Et ils lui ont demandé, en braille, ils 
ont dit : « Pourquoi allez-vous à l'église ? Vous ne pouvez pas entendre ce que le prédicateur a dit. 
Vous ne pouvez entendre aucune des chansons. Pourquoi allez-vous à l'église ? 
167 Et il a dit : “Je veux simplement que tout le monde sache de quel côté je suis.” Je veux juste que 
le diable et tout le monde sachent de quel côté il était. Je pense que c'est bien. Oui monsieur. 
 
 

13) 62-0520   Persévérance 

Rév. William M. Branham 
43 Oh, c'est vrai. Elle avait beaucoup d'obstacles, mais sa foi n'en avait aucun. Vous en avez peut-être 
quelques uns. J'en ai plein, plein d'obstacles. Mais à propos de votre foi, c'est la chose. Si vous ne 
pouvez pas être persistant, si vous laissez tout vous gêner. Maintenant, physiquement, vous pourriez 
vous sentir mal. Physiquement, vous pourriez ne pas vous sentir bien. Et autrement, vous pourriez 
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ne pas avoir envie d'aller à l'église. Vous pourriez ne pas avoir envie de faire quoi que ce soit. Mais 
votre foi n'a pas d'obstacle. Ça avance de toute façon. 
 
 

14)  65-1127B  

Essayer de rendre un service à Dieu, sans que ce soit la volonté de Dieu 
    Rév. William Marrion Branham 
26 ••• On me comprend mal, et je ne sais pas pourquoi. Voyez? Les gens s’imaginent que je ne crois 
même pas que les gens devraient aller à l’église. C’est à des millions de kilomètres de la Vérité. 
“Nous devons nous assembler, et cela d’autant plus que nous voyons s’approcher le jour.” Voyez? 
Nous devons nous assembler dans l’unité. ••• ••• 
••• ••• 
88 Pour en revenir à ceci, un jour j’étais en train d’observer ça, et quelque chose m’a dit…je regardais 
ça, et je me disais… Frère Hickerson, un de mes administrateurs…ou, de mes diacres, de l’église à 
Jeffersonville… Si je ne crois pas qu’on doive aller à l’église, pourquoi est-ce que je fais moi-même 
des réunions à l’église? L’autre soir, il y en avait, d’un bout à l’autre du pays, qui étaient reliées à nous 
par le téléphone; tous les deux cent milles [300 km] carrés, il y avait une de mes assemblées. 
 
 

15)  65-1204 - L'Enlèvement 

    Rév. William Marrion Branham 
206 Que Dieu vous bénisse! Cela a été prononcé; cela doit arriver. Cela arrivera! Et, mes amis, 
personne ne désire mourir; personne ne désire être perdu. Laissez-moi vous dire, quoi que vous 
fassiez, peu m’importe avec quelle assiduité vous allez à l’église et combien vous lui êtes fidèle… C’est 
bien; je n’ai rien là-contre; vous devriez aller à l’église. Faites cela; continuez à aller à l’église; mais 
quoi qu’il en soit, jetez au loin vos traditions et allez en Christ, parce que cela va sonner un de ces 
jours, vous serez alors surpris avec la marque de la bête sur vous, réalisant trop tard ce que c’est. C’est 
exactement cela. 
     
 
 
 

16)  53-0219    Accepter le don de Dieu 

Rév. William M. Branham 
2 Nous vous remercions pour tout ce que vous avez fait. Nous vous remercions pour tous les ministres, 
pour ce qu'ils ont fait, la coopération des pasteurs. Vous allez à l'église. Vous travaillez dur. Des 
hommes comme ceux qui croient en ces grands principes de Dieu, ce qu'ils vous ont enseigné pour 
être vrai, Dieu est venu et a confirmé que c'est la vérité. Vous devez donc le croire. Ce sont des 
hommes de Dieu. 
 
 

17)  53-0510 Témoignage 

Rév. William M. Branham 
5 Je vous parlais ce matin, probablement le même groupe. Nous avons demandé aux gens d'assister 
à leurs propres églises ce soir. Je ne suis pas venu pour éloigner quelqu'un de son église, je les 
attends encore demain soir. Nous voulons que tout le monde soit à son poste de travail, dans sa 



 6 

propre église. L'intention de frère Reed n'est pas de prendre quelqu'un de l'église de quelqu'un 
d'autre. Il veut seulement que les pécheurs qui ne vont pas à l'église viennent à son église. Ceux qui 
le sont déjà ont une église à domicile… Je connais frère Reed, je le connais depuis longtemps. Je sais 
combien son cœur est avec Dieu. 
 

18)  53-0513 La Voie pourvue par Dieu 

Rév. William M. Branham 
8 Si vous vous êtes converti durant le temps de ce réveil et que vous n'avez pas encore d'église avec 
laquelle vous vous êtes engagé, je vous demanderais de venir rejoindre cette petite église. C'est un 
merveilleux petit endroit ici pour venir, servir le Seigneur. Si je vivais ici dans ce quartier, je serais 
membre de cette église. J'en suis membre, de toute façon ; Je suis pasteur associé. Et donc, je dois 
revenir de temps en temps pour voir à propos de mon église. Et je regarde autour de moi, vous savez, 
alors je reviendrai vous voir, si le Seigneur le veut, très bientôt. Et donc... Et vous tous qui êtes dans 
ces autres villes, qui appartiennent à ces églises, allez à l'église tous les jours, tous les jours où vous 
le pouvez, tous les jours où ils ont un service, allez-y. Assistez à votre église ; soyez vraiment fidèle. 
Tenez-vous simplement derrière votre église. Soutenez votre pasteur ; aidez-le avec tout ce que 
vous avez. Donnez-lui un soutien spirituel. Jeûnez et priez pour lui. Et ayez foi en lui, et Dieu 
conduira l'église jusqu'à ce jour glorieux que nous attendons avec impatience de venir. 
 
 

19)  54-0320    La foi vient en entendant 

Rév. William M. Branham 
69 L'église demain, où qu'elle soit. Assistez à votre église. Alors demain après-midi, si votre église 
n'a pas de service, venez à notre petit service ici. Je suis juste ici pour—pour la gloire de Dieu, 
essayant de vous aider, et priant, et demandant à Dieu de vous bénir, et de vous garder tous en bonne 
santé, et pleins de Sa gloire et de Sa puissance. Et je—je sais qu'Il le fera. 

20)  56-0421   Que sont les Visions. 

Rév. William M. Branham 
4 Nous pensons que chaque personne a le devoir de fréquenter une église et d'appartenir à une 
église en tant que chrétien. Maintenant, le … Beaucoup de gens disent : "Oh, je reste à la maison et 
je lis ma Bible. Je suis aussi bien." 
Non, la Bible dit que nous ne devrions pas renoncer à nous rassembler. Nous devons le faire ; nous 
devons nous tenir ensemble, ainsi que toutes les églises. 
 

21)  57-0519A   Écoutez-le 

Rév. William M. Branham 
88 Maintenant, à vous les gens du coin ici dans la ville qui avez des églises qui ne se retirent pas pour 
le service de ce soir, allez à votre propre église. C'est votre poste de travail. Nous ne voulons pas 
vous appeler de votre église lorsque vous avez un service. 

 
 
 
 

Retour à l’index 
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ÉPHÉSIENS 4 : 11-12, 

TOUJOURS EN ACTION 
 
22)  58-0223 

Jésus-Christ le même hier, aujourd'hui et éternellement 
Rév. William Marrion Branham 
11 ••• Mais il y a cinq dons de ministère qui sont— sont la prescience de Dieu. Et les premiers 
d'entre eux sont les apôtres, les prophètes, les enseignants, les évangélistes et les pasteurs. Ce sont 
des dons que Dieu a envoyés à l'église. 
 
 

23)  62-0607 - Revêtir toute l'armure de Dieu 

Rév. William M. Branham 
76 Maintenant, Dieu a fortifié Son armée. Avec quoi ? Lui-même, sous forme de prophètes, d'apôtres, 
d'enseignants, de pasteurs. Qu'est-ce qu'il a fait? Que faisait Dieu ? Écoutez, avez-vous déjà pensé à 
ce que sont les offices de l'église? C'est le vêtement de Dieu, le vêtement intérieur, un apôtre, un 
prophète, un voyant. Prévoyez, avant que Satan n'y arrive, vous l'avez dit. Qu'est-ce que c'est? Dieu 
s'est vêtu dans Son église. Ces offices sont les vêtements de Dieu. Quand vous voyez ces offices, 
pasteurs, enseignants, évangélistes, qu'est-ce que c'est ? C'est la tenue vestimentaire de Dieu, la 
Présence de Dieu, l'Esprit de Dieu (Et si…) agissant à travers l'homme. 
Et si cet office nie une partie de cette Parole, alors ce n'est pas Dieu qui s'habille...?... Non, pas ça! 
 
 

24)  63-0324M - Questions et réponses sur les Sceaux 

    Rév. William Marrion Branham 

22. Est-ce que l’Épouse de Christ aura… est-ce que l’Épouse de Christ aura un 
ministère avant l’Enlèvement? 
233 Bien sûr. C’est ce qui est en train de se passer en ce moment, vous voyez, l’Épouse de Christ. 
Certainement. C’est le Message de l’heure, vous voyez, l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle est 
composée d’apôtres, de prophètes, de docteurs, d’évangélistes et de pasteurs. Pas vrai? 
[L’assemblée dit : “Amen.” — N.D.É.] C’est l’Épouse de Christ. Bien sûr. Elle a un ministère, un grand 
ministère, le ministère de l’heure. Il sera tellement humble. 
 
 

25)  64-0830M - Questions et réponses #3 

    Rév. William Marrion Branham 

349. Bon. Frère Branham, est-ce vrai que personne ne devrait prêcher sauf vous? 
Nous avons vu votre…nous vous avons vu ordonner des hommes. Nous—nous ne 
croyons pas que vous feriez ça s’il n’y avait pas…s’ils ne devaient pas prêcher. 
203 Miséricorde! Frère, sœur, quelle que soit la personne qui vous a raconté que personne ne doit 
prêcher sauf moi, je serais un bien piètre sujet pour Dieu, avec tout ça. Non! Tout homme ou…qui 
sent un appel de Dieu dans sa vie, qu’il entre dans le ministère et se mette à prêcher; nous avons 
besoin d’eux. 
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204 Des hommes de Dieu sont oints, partout dans le monde, pour prêcher l’Évangile. Voyez? Je ne 
suis qu’un petit caillou sur la plage, parmi beaucoup de grosses pierres. Voyez? Alors, je… Il y en a 
beaucoup qui remplissent mieux les conditions, plus dignes, plus aptes que moi en tout, pour prêcher; 
moi, je ne suis qu’une humble petite personne qui se trouve ici. Je suis un grain de blé parmi tout un 
grenier. Voyez? Alors, ce n’est que… Vous savez ce que je veux dire. 
205 Tout homme qui est appelé de Dieu doit prêcher l’Évangile. ••• 
 
 

26)  61-0903 - Que votre lumière brille devant les hommes 

Rév. William Marrion Branham 
55 Mères, c'est comme ça que vous avez eu votre bébé. Dieu vous donne votre bébé. C'est tout autant 
comme Il a donné son bébé à Hannah. Et maintenant, vous ramenez vos bébés ce soir, au temple, 
tout comme Hannah l'a fait aussi pour le petit Samuel, dans le service de consécration. Maintenant, 
nous consacrons et rendons votre bébé, par la prière, au Dieu qui vous l'a donné. Et je prie pour que 
ces petits garçons et filles qui se tiennent ici ce soir soient des prophètes et des prophétesses 
comme Samuel, l'était autrefois, au Seigneur, à Qui vous les redonné. 
 
 

27)  57-0908M - Hébreux, chapitres cinq et six #1 

    Rév. William Marrion Branham 
52 Oh, je sais que beaucoup de gens s’élèvent, et ils s’en vont, ils se disent : “Oh, je n’ai plus besoin 
d’aller à l’église. Dieu soit loué, le Saint-Esprit est venu, c’est Lui le docteur.” Quand vous avez cette 
idée-là, vous êtes carrément dans l’erreur. En effet, pourquoi le Saint-Esprit a-t-Il établi des docteurs 
dans l’église, si c’est Lui qui devait être le docteur? Voyez? Il y a premièrement des apôtres, des 
prophètes, des docteurs, des évangélistes et des pasteurs. Le Saint-Esprit a établi des docteurs dans 
l’église, pour qu’Il puisse enseigner à travers ce docteur. Et si ce—ce n’est pas conforme à la Parole, 
que Dieu ne le confirme pas, alors ce n’est pas la bonne sorte d’enseignement. Cela doit concorder 
avec la Bible entière et être tout aussi vivant aujourd’hui que Cela l’était à l’époque. Voilà la chose 
authentique manifestée. 
 
 

28)  59-0415E - La foi d'Abraham 

Tour. William Marrion Branham 
9 ••• Maintenant, il y a cinq offices de l'église : les missionnaires ou les apôtres (les deux sont la même 
chose), les prophètes, les enseignants, les pasteurs et les évangélistes. Dieu les met dans l'église, et 
ils doivent tous édifier l'église. 
 
 

29)  60-0331 - À partir de ce moment-là 

Rév. William Marrion Branham 
43 La foi vient en entendant. Ensuite, Dieu a établi dans l'église des apôtres, des prophètes, des 
évangélistes, des enseignants et des pasteurs, tous pour le perfectionnement des saints. Maintenant, 
s'Il peut s'emparer de votre cœur, alors Il peut accomplir Ses œuvres. Mais tant que vous pouvez 
vous écarter du chemin, tant que vous pouvez vous détendre et laisser le Saint-Esprit prendre le 
dessus… 
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30)  62-0218 - Persévérance 

Rév. William M. Branham 
240 Maintenant, Il a placé dans l'église, pour garder l'église en ligne avec la Parole, quoi? Des Apôtres, 
des prophètes, des enseignants, des pasteurs, des évangélistes, des offices de l'église. Envoyé par 
Dieu, pas appelé par l'homme. Des hommes inspirés et envoyés par Dieu pour garder l'église 
alignée. Maintenant, qu'est-ce que c'est ? Des Dons de l'Esprit dans l'église. Pas un tas de fanatisme, 
mais vraiment des Dons de l'Esprit dans l'église. C'est vrai, gardant l'église. 
 
 

31)   62-0612 - Voici, un plus grand que Salomon est ici 

Rév. William M. Branham 
14 ••• Ceci est la Parole. Nous croyons cela. Et c'est la Parole. Mais Dieu établit dans l'église des 
apôtres, des prophètes, des enseignants, des pasteurs, des évangélistes. Et toutes ces choses sont 
le perfectionnement. Et maintenant, les enseignants, les pasteurs et les évangélistes, ce sont eux 
qui apportent la Parole.  

Et les prophètes doivent passer au peigne fin ces petits recoins à la recherche 
d'individus (voyez-vous?), et prédire les choses à venir, et ainsi de suite. 

 
 

32)   62-0623 - Persévérant 

Rév. William Marrion Branham 
79 Eh bien, c'est la façon de faire quelque chose. Eh bien, c'est ainsi que votre congrégation devrait 
être à l'égard de votre pasteur. Voyez? C'est alors que Dieu répondra. C'est exact. Vous devez 
aborder les dons de Dieu de la bonne manière, avec respect. Et le ministère, ce sont des dons de 
ministre. Ce sont des Dons dans le corps ; cinq Dons spirituels qui sont prédestinés et préordonnés 
de Dieu à l'église. Je sais qu'il y a neuf dons locaux dans le corps, mais ce sont les Dons de l'office de 
Dieu, l'office : apôtres, prophètes, enseignants, pasteurs, évangélistes. Et nous devons les respecter 
si nous attendons quelque chose de Dieu. 
 

 
33)   62-0624 - Super signe 

Rév. William Marrion Branham 
87 ••• ••• Maintenant, peut-être que les frères ne le font pas, mais ce sont d'autres ministres, il y a 
neuf dons qui ont été envoyés à l'église par Dieu. Est-ce correct? Apôtres (ce qui signifie 
missionnaires), apôtres, prophètes (c'est-à-dire voyants) et—et enseignants, pasteurs, évangélistes. 
Ce sont tous ces dons qui sont placés ici ensemble, maintenant non seulement un office, mais tous 
ces offices ensemble, avec le Saint-Esprit qui vient les manifester. 
88 Ces pasteurs, ils vous ont appris comment vivre. Vous avez suivi leurs instructions pour recevoir 
le Saint-Esprit. Vous recevez leur—le Saint-Esprit et recevez le salut en suivant exactement ce que 
ces enseignants vous ont dit de faire. 
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34)   62-0701 - Prendre toute l'armure de Dieu 

Rév. William Marrion Branham 
81 Dans Son armée… Il présente Son armée sous la forme de cinq fonctions, d'abord, apôtres, 
prophètes, docteurs, pasteurs, évangélistes. C'est Son armée; ce sont Ses soldats; ce sont Ses 
officiers supérieurs, tous baptisés du Saint-Esprit, qui attendent là-bas pour rencontrer l'ennemi sur 
quel que soit le terrain sur lequel il vient; rencontrer l'ennemi avec la Parole de Dieu (Amen.), 
chacun se soutenant les uns les autres, avec Lui le Capitaine en chef, pas là-bas en avant, ici, en 
haut, derrière en arrière; mais en eux. C'est l'armée. Revendiquant, revendiquant quoi? Sa 
résurrection, par la preuve de Ses œuvres. 
 
 

35)   62-0705 - Jéhovah-Jireh #1 

Rév. William Marrion Branham 
207 Pourquoi ces dons sont-ils envoyés à l'église? Quel est le premier Don ? Quelle est la première 
chose ? Apôtres (qui est missionnaire), prophètes, docteurs, pasteurs, évangélistes. Ils sont tous 
destinés au perfectionnement de l'Église. 
208 Et d'où vient la Parole du Seigneur, à qui ? La Parole du Seigneur est venue au prophète, toujours, 
jamais remise en question. Pas un don de prophétie ; un don de prophétie est sur l'un, puis sur l'autre. 
Un prophète est né, prédestiné par Dieu. 
 
 

36)   62-0708 - Un super signe 

Rév. William Marrion Branham 
227 Je vais demander à ces pieux pasteurs de se tenir ici avec moi. Je vais les accompagner à la barre 
du jugement. Ils peuvent ne pas être capables d'avoir du discernement ; c'est juste donné, vous 
savez. Mais ce sont des hommes de Dieu, sauvés comme je suis sauvé, appelés à leur ministère. Il y 
a cinq dons dans le corps ministériel ; d'abord, ce sont les apôtres, les prophètes, les docteurs, les 
pasteurs et les évangélistes. C'est prédestiné de Dieu. « Dieu a placé dans l'église des dons ! » 
 
 

37)   62-1230M - L'Absolu 

    Rév. William Marrion Branham 
115 Alors, peu importe votre expérience, si quelque chose en vous vous dit que cette Bible n’est pas 
vraie, que cette puissance de Dieu, les apôtres, les prophètes, les enseignants, les pasteurs, et les 
dons de l’Esprit ne sont pas les mêmes que lorsqu’ils coulaient à travers ces apôtres à la Pentecôte, 
il y a quelque chose qui ne va pas avec votre absolu. Il doit être attaché à un credo dénominationnel 
plutôt qu’à la Bible de Dieu; car Il a dit : “Les cieux et la terre passeront, mais Ma Parole ne faillira 
jamais.” 
116 Regardez bien ce qu’est votre absolu.  
 
 

38)   63-0112 - Influence 

Rév. William Marrion Branham 
104 Et maintenant, "Dieu a établi, dans l'Église…  « Dieu », pas l'organisation, pas l'accomplissement 
de l'homme, pour faire des évêques et ainsi de suite, des prêtres. Mais, "Dieu a établi, dans l’Église, 
d’abord des apôtres", c’est-à-dire des missionnaires, en second lieu des prophètes, des enseignants, 
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des pasteurs, des évangélistes. Dieu les a placés dans l'Église, et chaque clairon sonnera le même, 
le même Évangile. Voyez? S'il est prophète, il sonne dans le clairon d'un prophète. Il prédit les 
choses à venir et frappe à chaque fois.     
 
 

39)   64-0206E - La Voie pourvue par Dieu pour aujourd'hui 

    Rév. William Marrion Branham 
127 C’est ça qu’est un ministre. Il ne prêche pas ce qu’il veut prêcher. Il s’enlève simplement du 
chemin, c’est un don, et l’inspiration vient, et il—il parle par l’inspiration du Saint-Esprit. C’est pareil 
pour tout autre don. Or, les dons-ministères, et ainsi de suite, on a eu ça. Il y a premièrement, parmi 
les dons donnés par Dieu, il y a “premièrement les apôtres, les prophètes, les docteurs, les pasteurs 
et les évangélistes”. Ça, ce sont les fonctions. Ce sont nos dons. 
 
 

40)   64-0214 - La voix du signe 

Rév. William Marrion Branham 
205 La prédication est un don, une prédication inspirée—inspirée. Voyez? Et le don, certains sont 
des apôtres, des prophètes, des enseignants, des pasteurs, des évangélistes. Ce sont les dons qui 
sont dans l'Église. Voyez? Mais il est possible que nous en ayons plus d'un, comme Paul, ou n'importe 
lequel d'entre eux. Maintenant, comme—tant qu'il y aura des apôtres, il doit y avoir un prophète. 
Tant qu'il y a un prophète, il doit y avoir un—un évangéliste. Pourquoi les ministres disent-ils : « Il y 
a un pasteur et un évangéliste, mais il n'y a pas de prophète » ? Vous voyez, c'est choisir ce que vous 
voulez, Lui faire dire quelque chose qu'Il ne dit pas. Mais Dieu est Son propre interprète de Sa Parole. 
Il dit si c'est juste ou pas.     
 
 

41)   64-0614E - Le drôle d'oiseau 

    Rév. William Marrion Branham 
109 Et c’est ainsi que sont les dons de l’Esprit, à…en une personne, c’est une partie de ce Diamant. 
Cela a été envoyé, c’est descendu et c’est venu sous forme de don d’interprétation, de prédication, 
d’enseignement. Il y a cinq dons spirituels : apôtres, prophètes, docteurs, pasteurs, évangélistes, et 
ils servent tous à l’édification du Corps de Christ. Et aussi sûr qu’il y a des docteurs, des pasteurs, il 
doit y avoir des prophètes. Nous le savons. 
 
 

42)   64-0823E - Questions et réponses #2 

    Rév. William Marrion Branham 
54 Il y a cinq fonctions élues de Dieu. “Car Dieu a placé dans l’Église des apôtres, des prophètes, des 
docteurs, des pasteurs, des évangélistes.” C’est Dieu qui l’a fait. L’homme, lui, il établit des diacres, 
et ainsi de suite, et tout, mais, vous voyez, mais Dieu a placé dans l’Église, pour le perfectionnement 
de l’Église — vous ne pouvez pas diviser cela. 
 
 

43)   64-1205 - Le chef-d'œuvre identifié de Dieu 

Rév. William Marrion Branham 
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93 La politique n'appartient pas à l'Église. Le Saint-Esprit doit prendre le contrôle de l'Église, et non 
un vote politique de qui est qui. « Dieu a placé dans l'église des apôtres, des prophètes et des docteurs, 
des évangélistes et des pasteurs. Pas les hommes qui les ont votés là-dedans. C'est Dieu qui les a 
placés là-dedans, par l'appel du Saint-Esprit, des réunions de prière, et l'imposition des mains, et en 
restant devant Dieu. 
 
 

44)   65-1125 - L'union invisible de l'Épouse de Christ 

    Rév. William Marrion Branham 
271 Quoi que vous soyez, vous êtes serviteurs de Dieu, quelle que soit la chose que Dieu veut que 
vous fassiez, quelle que soit votre place. “Dieu a placé dans l’Église les uns comme apôtres, comme 
prophètes, comme docteurs, comme pasteurs…” Il les y a placés en vertu de ce qu’Il avait Lui-même 
prédestiné. Et c’est ce que vous étiez, dès le départ. 
 
 

45)   Exposé des Sept Âges de l’Église (page 243-244) 

(7 - L'Âge de l'Église de Sardes)     Rév. William Marrion Branham 
Nous voyons donc que Jésus-Christ Se révèle tout au long des âges par Son Esprit dans les messagers. 
Ceux-ci sont comme Moïse était pour les enfants d’Israël. Comme il avait reçu la révélation pour son 
temps, de même, chaque messager a reçu la révélation et le ministère pour son propre temps. Ainsi, 
quand nous voyons que les messagers sont dans Sa main, nous voyons le Seigneur S’identifier à ces 
hommes et les revêtir de Sa puissance. Il ne suffit pas qu’Il Se soit uni à l’Église tout entière, comme 
nous L’avons vu quand Il est apparu, se tenant au milieu des sept chandeliers d’or. Même les cinq 
ministères décrits dans Éphésiens 4 (apôtres, prophètes, docteurs, évangélistes, pasteurs) n’ont pas 
suffi. En effet, dans chaque âge, l’Église dévie; et non seulement les laïques, mais aussi le clergé — 
les bergers ont tort, tout comme les brebis. Alors, Dieu fait Son entrée, dans Son rôle de Souverain 
Berger, par le ministère de ces sept hommes, pour ramener Son peuple à la vérité et à l’abondante 
puissance de cette vérité. Dieu est dans Son peuple, — dans chaque membre de Son peuple, — car 
quiconque n’a pas l’Esprit de Christ ne Lui appartient pas. Et Il est la Parole. C’est donc la Parole 
reconnue dans ce peuple. Mais Il a investi d’une autorité particulière ces hommes qu’Il a choisis Lui-
même, selon le conseil de Sa propre volonté. Il en est apparu un dans chaque âge. Le même Esprit 
habite en chacun d’eux. On est bien loin de l’hérésie romaine, où ils élisent, l’un après l’autre, des 
hommes selon leur choix, et aucun d’eux ne manifeste la puissance de Dieu, aucun d’eux ne s’en 
tient à la Parole de Dieu, chacun diffère de son prédécesseur et ajoute, à sa convenance, comme s’il 
était Dieu Lui-même. Dieu n’est pas dans tout cela. Mais Il est dans Son messager, et celui qui désire 
recevoir la plénitude de Dieu suivra le messager, comme le messager suit le Seigneur dans Sa Parole. 
     

 
Retour à l’index 
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VOTRE PASTEUR 
 

46)   60-1207 — L'Âge de L'Église de Pergame 

Rev. William Marrion Branham 

284 “La manne cachée”, un petit quelque chose de spécial. Qu’est-ce qu’il y a de spécial? Pas 

quelque chose pour… Les bénédictions du Saint-Esprit? Oh non, ça, c’est pour toute l’assemblée. Mais 

la “manne cachée” était une révélation spéciale, parce qu’il était censé enseigner les 

autres. Voyez? C’était une connaissance un peu plus approfondie de l’Écriture, pour 

qu’il puisse l’enseigner aux autres. Il est censé le faire. Pas vrai? Vous ne monterez 

jamais plus haut que votre pasteur. Souvenez-vous-en, voyez. Et donc… En effet, 

c’est lui le berger qui vous nourrit. S’il est le berger, il est censé savoir où est la manne, 
pour nourrir les—les brebis. Pas vrai? Maintenant, un petit quelque chose de spécial. Observez 

ceci un instant, la révélation, la manne cachée. 

 
 

47)   61-0108 — Apocalypse, chapitre quatre, 3e partie 

Rév. William Marrion Branham 

162 “Soumettez-vous.” Assemblée, soumettez-vous à votre pasteur. Pasteur, 

soumettez-vous à votre assemblée. Si un petit clan s’élève, n’ayez aucun parti pris, soumettez-vous à 

toute l’assemblée. Assemblée, si vous commencez à former un clan, soumettez-vous à votre 

pasteur dans la crainte de Dieu. Voyez? Oh, frère! Hmm! 

 
 

48)   61-1015E — Le respect 

Rev. William Marrion Branham 

165 Si vous ne pouvez pas respecter l’homme, respectez la fonction qu’il remplit pour Dieu. C’est 

parfaitement juste, voyez-vous; respectez-le. Si un prédicateur vient… votre pasteur, respectez-le 

toujours. J’ai entendu des congrégations parler de leur pasteur, comment… 

parlant de lui en le dénigrant et le ridiculisant. Comment ce pasteur pourra-

t-il faire quelque chose pour vous? Il ne le peut pas. Vous… vous ne… vous ne… Je 

ne parle pas de cette église, mais je parle d’églises que j’ai visitées. Vous devez aimer votre 

pasteur. Vous devez savoir qu’il est un être humain, mais, pourtant, Dieu en 

a fait Son pasteur. Le Saint-Esprit en a fait un surveillant, vous devez alors 

le respecter de cette manière. Peu importe ce que le pasteur a fait, si vous le 

respectez dans votre cœur, comme serviteur de Dieu, Dieu vous respectera pour l’avoir fait. 
 
 

49)   57-0922E — Hébreux, chapitre sept #2 

Rev. William Marrion Branham 

349 Et vous qui avez un tempérament colérique carnassier, qui avez toujours la bouche ouverte 

contre quelqu’un, qui n’arrivez pas à supporter, et des choses comme ça. Faites attention. Vous êtes 
coupables si vous dites un mot contre votre frère, qui ne soit pas bien, pas juste, si vous allez partout 
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pour démolir. Il n’est pas nécessaire de planter un couteau dans le dos d’un 

homme pour le tuer. Vous pouvez le tuer en détruisant sa réputation, en 

tuant son influence. Parler de manière négative de votre pasteur, ici, dire 

du mal de lui, c’est comme si vous lui aviez tiré dessus. En disant à son 

sujet quelque chose qui n’est pas bien, alors, cela tuera son influence 

auprès des gens et tout, et vous êtes coupables de cela. C’est ce que Jésus a dit. 

 
 

50)   58-1007 — L'ordre de l'Église 

Rev. William Marrion Branham 

41 Ne vous enflez pas d’orgueil, n’en arrivez jamais là, au point de vous y connaître 

plus que votre pasteur, ou que l’église qui est votre lieu de culte. Si vous en 

arrivez là, alors, mon conseil à chacun d’entre vous, c’est que vous vous trouviez un autre lieu de culte. 
En effet, je demande au pasteur de ne jamais permettre autre chose que ce qui est l’ordre Biblique, 
et c’est ce que nous avons vu ici, dans l’église. Et donc, nous voulons que ces dons soient actifs, et 

qu’ils soient en place, et les adorateurs de même. Si ces choses se déroulent 

correctement, conformément à la Parole, alors vous verrez une église 

puissante et merveilleuse en action pour notre Seigneur Jésus-Christ. 

 
 

51)   63-0825E — La Foi parfaite 

Rév. William Marrion Branham 

183 Savez-vous ce que je vous ai fait? Vous m’avez appelé votre “pasteur”, et vous 

dites bien, car je le suis. Si moi, en tant que votre pasteur, ai été identifié par Jésus-Christ 

comme faisant Son œuvre, alors croyez ma parole. En faisant cet acte de foi et en vous imposant les 
mains, j’ai condamné la maladie et les afflictions qui vous tourmentaient. Croyez-le, ainsi vous 
recevrez la réponse. Peu importe ce que c’est, car toutes choses sont possibles à ceux qui croient. Et 
quand vous priez, croyez que vous recevez ce que vous avez demandé. Et je crois vraiment que je le 
reçois, et dans mon cœur j’accepte chacune de vos guérisons; j’accepte que c’est accompli. Je le crois, 
je le crois avec tout ce qui est en moi. J’ai aussi posé mes mains sur ces mouchoirs qui sont là, j’ai 
surveillé cela de près, je crois qu’ils produiront exactement ce que les gens ont demandé. Je—je le 
crois. 

52)   64-0802 — La Demeure future de l'Époux Céleste et de l'Épouse 

terrestre 

Rév. William Marrion Branham 

500 Je sais que ç’a été long et chaud, mais, les amis, nous ne serons pas toujours ici. Je ne serai 

pas toujours votre pasteur. Assurons-nous bien. “Est-ce qu’il y a un moyen, Frère Branham?”  

501 Oui, devenez une partie de la Parole, une partie de la Parole d’aujourd’hui. Ça ne peut pas être 

une partie de la Parole du jour de Moïse; cette partie-là, elle est déjà formée, c’étaient les pieds. On 

en est à la Tête maintenant. Ceci, c’est Christ. Pas l’époque des bras, là-bas en Luther, 

non. Ceci, c’est l’époque de la Tête. Christ, la Pierre de faîte, vient sur le 

Corps. 
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53)   63-0728 — Christ est le mystère de Dieu révélé 

Rév. William Marrion Branham 

80 Aimez-vous les uns les autres, par-dessus tout. Aimez-vous les uns les autres. Ne… Peu importe ce 

que le diable essaie de dire! Maintenant, vous formez tous un bon groupe bien sympathique, mais 

souvenez-vous de mon avertissement, voyez, Satan ne va pas laisser ça comme ça. 

Non monsieur. Il tirera sur tout et, s’il le faut, il introduira quelqu’un pour en 

faire sa cible. Il introduira un critiqueur ou un incroyant, l’assiéra là et le 

fera fraterniser avec vous bien tranquillement et tout, ensuite il injectera à 

cet individu un genre de poison, et il commencera à répandre ça dans 

l’église. Ne prenez surtout pas parti pour ça. N’ayez absolument rien à faire 

avec quoi que ce soit d’autre. Restez vraiment affectueux, et doux, et gentils les uns avec 

les autres. Priez pour cet homme, afin que lui aussi soit sauvé, ou pour cette femme, ou pour la 
personne en question; priez simplement pour eux. Et restez fermement attachés les uns aux autres.  

81 Et restez avec votre pasteur. Voyez, il est le berger, respectez-le. Il vous 

mènera à bon port, et, parce qu’il a été établi par Dieu pour le faire.  

82 Alors, vous allez garder ça en mémoire? [L’assemblée dit : “Amen.” — N.D.É.] L’ennemi viendra. 

Et quand il viendra, cramponnez-vous d’autant plus les uns aux autres. Et celui que le diable utilise 
comme ennemi, ou bien il sortira, ou bien il entrera et deviendra l’un des vôtres, c’est tout. 
 

 

54)  59-0712 — Une délivrance totale 

Rév. William Marrion Branham 

27 Maintenant, il y a un groupe de fonctions dans notre église : diacres, administrateurs, surveillant 

de l’école du dimanche, pasteurs, selon l’ordre établi dans notre église. Et c’est vous-mêmes qui avez 
élu les frères qui occupent ces fonctions, et le pasteur. Moi, je suis simplement le surveillant général, 
je suis là pour veiller à ce que tout se déroule bien, et pour donner des conseils, et ainsi de suite. 

C’est vous qui élisez votre pasteur, qui élisez vos administrateurs, qui élisez 

vos diacres, qui élisez chaque fonction qu’il y a dans cette église, c’est 

vous-mêmes. Et c’est votre devoir de soutenir ces hommes, voyez-vous, car 

ils commettront des erreurs. Ce sont des mortels. Ce ne sont que des 

hommes, et ils commettront des erreurs. Mais si le président des États-Unis commet 

une erreur, est-ce qu’on le renvoie comme président? On oublie ça et on va de l’avant. 

C’est comme ça que nous voulons faire dans notre église maintenant. Je 

l’écoutais prier, il y a quelques instants, pour les diacres. Et d’entendre, là-

derrière, à la porte, un témoignage des administrateurs, que vous êtes tous 

d’un même accord. Maintenant, restez comme ça. Maintenant, vous, les 

membres, soutenez ces administrateurs, ces diacres et ce pasteur. Et, 

souvenez-vous, une fois que vous êtes unis comme ça, souvenez-vous que c’est le rôle du 

diable de faire en sorte que cette unité soit brisée. Or ça l’a toujours été, et 

ça le sera toujours. Mais vous, soutenez vos frères qui occupent ces 

fonctions; c’est de ça que je voulais parler. 
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55)    65-0919 — Soif 

Rév. William Marrion Branham 

260 Et vous qui avez levé la main pour le baptême du Saint-Esprit, j’ai confiance que vous 

viendrez voir le pasteur Mack, ici, ou certains de ceux qui sont là, et que vous vous retirerez 

dans une pièce, ici. Et souvenez-vous bien de ceci, quand Dieu a prononcé la Parole, au 
commencement, et qu’Il a dit : “Qu’il y ait”, il fallait qu’il y ait! Et Il a dit : “Heureux ceux qui ont faim 
et soif de justice, car ils seront rassasiés.” Voyez-vous, ça ne peut pas faire autrement que d’arriver. 

Passez voir votre pasteur, ici, et soutenez-le alors qu’il prêche l’Évangile. 

 
 

56)       65-1204 — L'Enlèvement 

Rév. William Marrion Branham 

25 … … Je ne désire jamais essayer de tirer quelqu’un hors de son église. Restez dans votre 

église et diffusez la Lumière. Voyez-vous? Soyez un réel Chrétien; votre 

pasteur vous appréciera. Soyez un réel, loyal et véritable saint; n’importe quel homme qui 

croit en Dieu appréciera une personne comme cela. Oui monsieur. 
 
 

57)  61-0723E — Dieu mal compris 

Rév. William Marrion Branham 

266 N’oubliez pas dimanche. N’oubliez pas la réunion de prière de mercredi soir. 

Rappelez-vous : priez beaucoup, priez pour moi, priez pour votre pasteur, 

priez pour votre voisin, vos diacres, vos administrateurs, priez que Dieu puisse agir comme Il l’entend 
avec nous tous. 
 
 

58)   65-1206 — Les événements modernes sont rendus clairs par la 

prophétie 

Rév. William Marrion Branham 

309 Si vous avez besoin du baptême du Saint-Esprit, si vous avez besoin d’une reconsécration, d’une 

vie nouvelle, votre pasteur ne vous méprisera pas, il vous aimera, justement à 

cause de ça. Donnez-vous complètement à Dieu ce soir, pendant que nous sommes ici. Laissez… 

Oui, je sais, ç’a été dur, tranchant, étrange, je ne fais pas ça pour être méchant, je fais ça pour être 
honnête. Je fais ça parce que je vous aime, j’aime Dieu, et je le fais pour essayer de vous aider. Et, en 

vérité, mon ami, je—je—je crois… Et de tout mon cœur, avec toute ma foi, je crois 

que mon Message vient de Dieu. Cela—cela vous a été prouvé au fil des années. 

 
 

Retour à l’index 
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LA RÉVÉLATION 

 
59)       63-0318 — Le Premier Sceau 

RÉv. William Marrion Branham 

38 Et voilà que, vers midi, le Saint-Esprit est descendu d’un coup dans la pièce, et toute la chose m’a 

été dévoilée, et voilà, vous voyez, c’était—c’était le Premier Sceau qui était ouvert. Aussi sûr que je 
suis ici devant vous ce soir, ce que je vais dire ici, c’est la Vérité de l’Évangile. Je—je le sais!  

39 En effet, si une révélation est contraire à la Parole, alors ce n’est pas 

une Révélation. Et, vous savez, certaines choses peuvent paraître 

absolument vraies, et pourtant elles ne sont pas vraies. Voyez? Elles en ont l’air, 

mais ne le sont pas. 
 
 

60)   62-1230E — Monsieur, est-ce le signe de la fin? 

RÉv. William Marrion Branham 

63 Maintenant, nous voulons lire un texte ce soir, ou lire un passage de l’Écriture, dans le Livre de la 

Révélation de Jésus-Christ. Je crois que ceci, c’est la Révélation de Jésus-Christ, 

COMME C’EST ÉCRIT DANS LE LIVRE. Et toute autre révélation qui serait 

contraire à cette Révélation serait fausse. Je crois qu’il serait bon de le 

cite…citer—citer de nouveau. Toute révélation qui ne sera pas en accord 

avec cette Révélation, et qui ne met pas en lumière cette Révélation, est 

une fausse révélation. Il faut que ce soit conforme aux Écritures. 

 
 

61)   64-0802 — La Demeure future de l'Époux Céleste et de l'Épouse 

terrestre 

Rev. William Marrion Branham 

54 Maintenant, la façon dont je trouve mes Messages, c’est toujours par la prière. Je suis assis, en 

train de prier, et quelque chose m’est révélé. Et j’attends quelques minutes pour voir si c’est correct, 
alors, je le sens plus proche. Et, des fois, je continue d’attendre jusqu’à ce que ça se transforme en 

une vision. Mais quand ça commence à venir, et que je suis convaincu que ça 

vient de Dieu, ALORS JE PRENDS L’ÉCRITURE. Vous voyez, C’EST, DEVRAIT 

ÊTRE LA CONFIRMATION DE TOUTE CHOSE SPIRITUELLE QUI EST FAITE, 

parce que la Bible est la révélation complète de Jésus-Christ; voyez-vous, Elle 

est Son Corps.  

55 Et maintenant, en faisant ça, il se peut que je trouve un passage de l’Écriture qui n’a pas l’air tout 

à fait juste, et je me pose des questions. Je me remets à prier. Ça revient. Alors je—alors je me mets 
à—à examiner mon passage de l’Écriture. 

 
 Retour à l’index 
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UN VRAI PROPHÈTE ORDONNÉ ? 
 

Deutéronome 13 : 1-5, 

1 S'il s'élève au milieu de toi un prophète ou un songeur qui t'annonce un signe ou un prodige, 
2 et qu'il y ait accomplissement du signe ou du prodige dont il t'a parlé en disant: Allons après d'autres dieux, -des dieux 
que tu ne connais point, -et servons-les! 

3 tu n'écouteras pas les paroles de ce prophète ou de ce songeur, car c'est l'Éternel, votre 

Dieu, qui vous met à l'épreuve pour savoir si vous aimez l'Éternel, votre Dieu, de tout votre 

cœur et de toute votre âme. 

4 Vous irez après l'Éternel, votre Dieu, et vous le craindrez; vous observerez ses commandements, vous obéirez à sa voix, 
vous le servirez, et vous vous attacherez à lui. 
5 Ce prophète ou ce songeur sera puni de mort, car il a parlé de révolte contre l'Éternel, votre Dieu, qui vous a fait sortir 
du pays d'Égypte et vous a délivrés de la maison de servitude, et il a voulu te détourner de la voie dans laquelle l'Éternel, 
ton Dieu, t'a ordonné de marcher. Tu ôteras ainsi le mal du milieu de toi. 

 

 

52-0816 — Faith (Africa Trip Report) 

Rev. William Marrion Branham 

104 Now, look. Some of these, this going on around…You always seek the face of God. And I don’t 

care who tells you anything contrary to what God tells you, don’t you believe it, and you obey God. 
Will you do it? I don’t care who he is, how righteous he is, how much of a pastor he is, how much of a 

preacher, whether he’s a prophet. He may be sent of God, a real, true, ordained 

prophet of God, but if God tells you something contrary to that prophet, 

don’t you believe the prophet. You believe God. How many believes that’s true? 

 
 

63)  52-0816   FOI   (Rapport du voyage en Afrique) 

Rév. William Marrion Branham 

104 Maintenant, regardez. Certains d’entre eux, ce qui se passe partout ... Cherchez toujours la face 

de Dieu. Et peu m’importe qui vous dit quoi que ce soit de contraire à ce que Dieu vous dit, ne le 
croyez pas et obéissez à Dieu. Le ferez-vous ?  Peu m’importe qui il est, à quel point il est juste, à quel 

point il est pasteur, à quel point il est prédicateur, S’IL EST PROPHÈTE, IL PEUT ÊTRE 

ENVOYÉ DE DIEU, UN RÉEL, VRAI, PROPHÈTE ORDONNÉ DE DIEU, MAIS SI 

DIEU VOUS DIT QUELQUE CHOSE DE CONTRAIRE À CE PROPHÈTE, NE 

CROYEZ PAS CE PROPHÈTE. CROYEZ DIEU. Combien croient que c’est vrai ? 

 
 

 

64)  65-1127B   Essayer de rendre un service à Dieu, sans que ce soit la 

volonté de Dieu 

Rév. William Marrion Branham 

159 Rappelez-vous, mais lui qui était roi et qui avait reçu cette révélation, il a dépassé ses 

attributions. Il y avait dans le pays un prophète qui s’appelait Nathan, c’est lui qui était destiné à 
recevoir la révélation. S’il y a quelque chose qui doit être annoncé, Il a dit : “Le Seigneur ne fait rien 
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sans l’avoir révélé à Ses serviteurs les prophètes.” Mais, vous voyez, David, qui était roi 

et qui avait l’onction sur lui… Est-ce bien ce que dit l’Écriture? L’onction sur 

lui, et il a reçu une vraie révélation; mais c’était mal, parce que le prophète 

de cet âge-là, c’était Nathan, et cette révélation n’était pas venue à Nathan; 

et quand la révélation est venue à David, il n’a même pas consulté Nathan 

à ce sujet. Il va tout bonnement de l’avant, il fait ce qu’il s’était proposé de faire. Oui. 

 
163 Donc, vous voyez, David, étant inspiré… Or, vous vous souvenez que j’ai parlé de 

l’onction, la fausse onction? Vous vous souvenez, le Saint-Esprit peut venir 

oindre une personne, et que ce soit quand même en dehors de la volonté de 

Dieu. En voici la preuve, ici même. Voyez? Il faut avoir recours à la manière de Dieu de le faire, pas à 

notre manière à nous, mais à la manière de Dieu de le faire. En effet, David, qui était roi, il était oint, 
oint de l’Esprit de Dieu qui était sur lui (un type de Jésus-Christ), mais ce n’était pas le canal de Dieu. 

... ... ... 
225 Alors, voilà Nathan qui vient avec : “AINSI DIT LE SEIGNEUR, David, la glorieuse révélation que tu 

as eue est aussi fausse que quand tu as fait monter l’arche.” (Ah oui! Ah oui! Voyez?) “Ne le fais surtout 
pas. N’essaie pas! Mais Dieu a dit qu’Il le ‘fera faire par ton fils’.” Voilà! Voyez? Là, c’est ça! 
 
 

Retour à l’index 
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LE POUVOIR DE L’INFAILLIBILITÉ 
 

65)  CAB-09 — 9 - L'Âge de l'Église de Laodicée 

    Rev. William Marrion Branham    Page 321 

 MAIS JE NIE, EN VERTU DU TÉMOIGNAGE INFAILLIBLE DE LA PAROLE, QU’IL Y AIT PLUS D’UN SEUL 
MESSAGER-PROPHÈTE MAJEUR QUI RÉVÉLERA LES MYSTÈRES TELS QU’ILS SONT CONTENUS DANS LA 
PAROLE, ET QUI A LE MINISTÈRE DE RAMENER LE CŒUR DES ENFANTS AUX PÈRES. L’ “AINSI DIT LE 

SEIGNEUR”, par Sa Parole infaillible, reste encore valable, le restera, et sera confirmé. 

 

 Il y a un seul messager-prophète pour cet âge. Chacun sait, connaissant le 

comportement humain, que quand beaucoup de gens embrassent une même doctrine importante, 
on trouvera quand même toujours des divergences de vues sur des points secondaires de cette 
doctrine.  
 
Qui donc aura le pouvoir d’infaillibilité, qui doit être rétabli dans ce dernier âge, puisque ce dernier 
âge manifestera de nouveau l’Épouse de la Pure Parole? Cela signifie que nous aurons de nouveau la 
Parole comme elle a été donnée parfaitement et comprise parfaitement à l’époque de Paul. Je vais 
vous dire qui l’aura.  
 

Ce sera un prophète qui sera confirmé aussi totalement, ou même plus 

encore, que tous les autres prophètes, de tous les âges, d’Énoch à nos 

jours, parce que cet homme aura nécessairement le ministère prophétique 

de la pierre de faîte, et c’est Dieu qui manifestera qui il est.  

 
Il n’aura pas besoin de témoigner de lui-même, c’est Dieu qui témoignera de lui, par la voix du signe. 
Amen. 
 
 

 

Retour à l’index 
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QU’EST-CE QU’UN FAUX PROPHÈTE 
 

 

66)  64-0830M — Questions et réponses #3 

Rev. William Marrion Branham 

146 Or, un grand théologien essayait de me coincer là-dessus; il a dit : “Frère Branham, vous, Dieu 

vous révélera un jour le secret de ces Sept Sceaux. Ces Sept Sceaux, ce sera quelque chose que nous 

n’avons encore jamais appris, ce sera quelque chose qui n’est même pas dans la 

Bible.” Non, non! Ce ne sera pas ça, parce que, de faire ça, ce serait de… Si 

je vous disais ça, je serais un faux prophète, parce que, vous voyez, cette 

Parole, là, tout ce qui—ce qui… Toute la révélation de Jésus-Christ 

s’accomplit entièrement dans cette Parole. Voyez? Et si les Sept Sceaux concernaient 

les sept églises, ce serait déjà du passé, puisque nous sommes dans l’âge de l’église de Laodicée. Et 
les Sept Sceaux n’ont fait que révéler ce qui n’avait pas été présenté par ceux des époques passées, 
et dévoiler ce qu’ils avaient laissé en suspens : ce que Luther avait laissé en suspens, ce que Wesley 
avait laissé en suspens, et tous les réformateurs, et les pentecôtistes, et jusqu’au temps présent. 
 
 

67)   65-0220 — Le lieu d'adoration que Dieu a choisi 

    Rev. William Marrion Branham 

 98 Au commencement, Dieu a fortifié Son peuple avec Sa Parole. Un seul Mot, mal 

interprété, a provoqué toutes les morts, tous les cœurs brisés, toutes les 

peines. Ève, ce n’est pas à une phrase qu’elle a désobéi; c’est à un Mot 

qu’elle a désobéi. Quand Jésus est venu, au milieu du Livre… Ça, c’était le début du Livre. Quand 

Jésus est venu, au milieu du Livre, qu’est-ce qu’Il a dit? “Il est écrit que l’homme ne vivra pas de pain 
seulement, mais de toute Parole qui sort de la bouche de Dieu.” À la fin du Livre, Apocalypse, chapitre 

22, verset 18, la toute dernière partie de la Bible, Jésus Lui-même parle, Il a dit : “Je rends 

témoignage que si quelqu’un retranche un seul Mot de ce Livre, ou Y ajoute 

un seul mot, sa part sera retranchée du Livre de Vie”, parce qu’il est un faux 

prophète et qu’il a donné une fausse interprétation aux gens, et leur sang sera 

redemandé de sa main, pour avoir fait ça. 
 
 

68)    65-0911 — La puissance de Dieu pour transformer 

Rev. William Marrion Branham 

196 Israël a fait la même chose. Après avoir vu Moïse être confirmé, ils ont ensuite laissé Balaam les 

vaporiser, cette précieuse Semence confirmée. Pasteur, ne dites (jamais) quoi que ce 

soit contre cette Parole. Regardez Balaam, il était prophète, il a vu la Semence de Dieu être 

confirmée. Mais sous l’influence de sa propre dénomination, la grande dénomination dans laquelle il 
vivait, Moab, quand il a vu entrer dans le pays cette bande de gens errants, il les a vaporisés, il a dit : 
“Eh bien, attendez un instant. Nous sommes tous Chrétiens. Nous sommes tous des croyants. Eh bien, 
nos pères et vos pères sont les mêmes. Ne sommes-nous pas les enfants de Lot? Lot n’était-il pas le 
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neveu d’Abraham? Ne sommes-nous pas tous un même peuple? Marions-nous les uns les autres.” Et 

Israël, de même qu’Ève avait laissé Satan la vaporiser dans le jardin d’Éden, 

il a aussi vaporisé Israël par un faux prophète. Alors que le vrai prophète était parmi 

eux, avec la Parole confirmée. Mais par une conception intellectuelle de la connaissance, il les a 
vaporisés. Pensez-y. Eh bien, cela n’a jamais été pardonné, ce péché n’a jamais été pardonné.  

197 Ces semences ont pourri là même, sur le sentier du devoir, en chemin vers le pays promis. 

Chacun d’eux a péri et a pourri, là même à l’église, dans l’exercice de leurs fonctions, eux qui suivaient 
Dieu. Ils avaient laissé Satan vaporiser sur eux un produit intellectuel, de l’instruction, une conception 
intellectuelle, quand il leur a dit : “Eh bien, nous sommes tous pareils, nous sommes tous des enfants 

de Dieu.” Vous ne l’êtes pas! Mais il a laissé ce faux enseignant, là, répandre sur 

eux cette conception intellectuelle qu’il avait de Cela. 

 
 

 

69)      60-1205 — L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham  

115 Si la Bible dit : “Repentez-vous, et que chacun de vous soit baptisé au Nom de Jésus-Christ pour 

le pardon de vos péchés”, et que partout dans la Bible ça dit la même chose, et que tous ceux qui ont 

été baptisés du temps de la—de la Bible ont été baptisés au Nom de Jésus-Christ, mais lui, il leur 

ordonne d’être baptisés, aspergés, ou quelque chose d’autre encore, cet 

homme-là est un menteur, il sera trouvé un faux prophète.  

116 J’espère que je ne vous blesse pas, mais je… Frère, on—on ne peut pas présenter Ceci avec des 

gants, il est temps de les enlever et de manier l’Évangile. Voyez? C’est la Vérité. 
 
 

70)   65-0725M — Les oints du temps de la fin 

Rev. William Marrion Branham 

182 Regardez, aux derniers jours. “Ce serait tellement proche que ça séduirait 

même les Élus, si c’était possible.” Oh! la la! La raison pour laquelle les Élus 

ne seront pas séduits, vous savez pourquoi? C’est parce qu’ils sont la 

Parole. Voyez? Exactement comme la Vie qui est dans la racine, comme je le disais tout à l’heure, 

Elle ne peut pas Se renier Elle-même. Vous voyez, Elle est la Parole, et dans la saison de la Parole. C’est 
vrai.  

183 Exactement comme Jérémie, il savait. Peu importe ce que Hanania disait, il savait où il en était. 

Et c’est exactement comme ça que Moïse a fait, et—et tous les autres. C’est-à-dire, il savait, 

peu importe ce que le faux prophète disait, que ça, c’était la Parole de Dieu. 

C’était écrit. Voilà la raison pour laquelle Michée pouvait dire : “Très bien, attends un peu, et tu 

vas voir.” Achab a dit : “Je crois mes prophètes. Mon organisation a raison. Quand je reviendrai en 
paix… Mettez ce gars-là en prison, là-bas. Je vais m’en occuper! Donnez-lui du pain d’affliction. 
Mettez-le dehors, n’ayez aucune communion fraternelle avec lui. Quand je reviendrai en paix, on va 
s’occuper de ce gars-là.”  

184 Michée a dit : “Si jamais tu reviens, le Seigneur ne m’a pas parlé.” Il savait qu’il avait 

l’AINSI DIT LE SEIGNEUR, et que sa vision était tout à fait conforme au 
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AINSI DIT LE SEIGNEUR; pas pour une autre saison, mais pour cette saison-

là. Amen! Alléluia! La saison!  

185 Audacieux, se tenir là et contester avec un Archange! Il a été dit que “les fous marcheront avec 

des souliers cloutés là où les Anges craignent de poser les pieds”. C’est vrai.  

186 La raison pour laquelle les Élus, a dit Jésus, ne seront pas séduits, c’est 

parce qu’ils sont cette Parole. Ils ne peuvent pas être autre chose. Ils ne 

peuvent pas entendre autre chose. Ils ne connaissent rien d’autre. C’est vrai. 

 
 

71)   CAB-09 — 9 - L'Âge de l'Église de Laodicée 

Rev. William Marrion Branham   pages 321-322,  

La deuxième pensée qui doit être gravée dans nos cœurs, c’est que les sept âges de l’Église ont 

commencé avec l’esprit de l’antichrist aussi bien qu’avec le Saint-Esprit, qui doit être béni à jamais. I 

Jean 4.1 : “Bien-aimés, n’ajoutez pas foi à tout esprit; mais éprouvez les 

esprits, pour savoir s’ils sont de Dieu, car plusieurs faux prophètes sont 

venus dans le monde.” Avez-vous remarqué? L’esprit de l’antichrist est identifié aux faux 

prophètes. Les âges ont débuté avec des faux prophètes, et ils finiront avec des faux prophètes. Bien 
sûr, il va y avoir un vrai FAUX PROPHÈTE, dans tout le sens du terme : cet homme dont il est question 

dans l’Apocalypse. Mais pour l’instant, avant que ce dernier soit révélé, 

beaucoup de faux prophètes doivent apparaître. Matthieu 24.23-26 : “Si quelqu’un 

vous dit alors : Le Christ est ici, ou : Il est là, ne le croyez pas. Car il s’élèvera de faux christs 

et de faux prophètes; ils feront de grands prodiges et des miracles, au point 

de séduire, s’il était possible, même les élus. Voici, Je vous l’ai annoncé d’avance. Si 

donc on vous dit : Voici, Il est dans le désert, n’y allez pas; voici, Il est dans les chambres, ne le croyez 

pas.” Ces faux prophètes nous sont montrés du doigt dans plusieurs autres 

passages de l’Écriture, tels que les suivants. II Pierre 2.1-2 : “Il y a eu parmi 

le peuple de faux prophètes, et il y aura de même parmi vous de faux docteurs, qui 

introduiront des sectes pernicieuses, et qui, reniant le Maître qui les a rachetés, attireront sur eux une 

ruine soudaine. Plusieurs les suivront dans leurs dissolutions, et la voie de la 

vérité sera calomniée à cause d’eux.” II Timothée 4.3-4 : “Car il viendra un temps où les 

hommes ne supporteront pas la saine doctrine; mais, ayant la démangeaison d’entendre des choses 
agréables, ils se donneront une foule de docteurs selon leurs propres désirs, détourneront l’oreille de 
la vérité, et se tourneront vers les fables.” I Timothée 4.1 : “Mais l’Esprit dit expressément que, dans 
les derniers temps, quelques-uns abandonneront la foi, pour s’attacher à des esprits séducteurs et à 

des doctrines de démons.” Or, dans chaque cas, vous remarquerez qu’un faux 

prophète est quelqu’un qui est en dehors de la Parole. Tout comme nous 

vous avons montré qu’“antichrist” signifie “anti-Parole”, ces faux 

prophètes, donc, viennent pervertir la Parole, ils lui donnent un sens qui 

s’accorde avec leurs desseins diaboliques. Avez-vous déjà remarqué comment les gens 

qui en conduisent d’autres dans l’égarement les lient fortement à eux par la peur? Ils 

leur disent que s’ils ne leur obéissent pas ou qu’ils les quittent, ils seront 

détruits. Ce sont des faux prophètes, car un vrai prophète conduira toujours les gens à la 
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Parole et les liera à Jésus-Christ, et il ne leur dira pas de le craindre, lui, ou ce qu’il dit, mais de craindre 
ce que dit la Parole. 
 

72)       65-1031M — La puissance de transformation 

Rev. William Marrion Branham 

256 Pas vrai? Vous pourriez franchir cette ligne. C’est ce qu’ont fait les enfants d’Israël, pendant leur 

voyage, leur traversée du désert, Israël a fait la même chose. Après qu’ils avaient entendu 

le message de Moïse et qu’ils l’avaient vu être confirmé, ils ont écouté un 

faux prophète, qui a dit : “Oh, mais voyons, les enfants, nous sommes tous les mêmes. Nous 

devrions nous marier entre nous, et nous devrions faire ceci.” Alors que Moïse leur avait dit 

autre chose, et qu’ils avaient vu Dieu confirmer cela. C’est que Balaam semblait 

être un homme plus instruit que Moïse, voyez. Il venait d’une grande nation où il y avait des gens 
extraordinaires, et ils étaient bien organisés, le pays de Moab, avec de puissantes armées, des choses 
extraordinaires que les gens de l’époque auraient certainement craintes. Et voilà un prophète qui se 
présente là, un prophète, un oint, un faux oint, voyez, il se présente devant un oint (regardez comme 

c’est proche), et il a enseigné le peuple, et beaucoup de gens ont suivi ça. Ne l’oubliez jamais. 

Voyez, ils ont suivi quelque chose qui n’était pas la Parole, la Parole 

confirmée et prouvée!  

257 Ne laissez pas quelqu’un venir ici vous dire quelque chose d’autre. 

Regardez ce que Dieu confirme et prouve. 

 
Retour à l’index 
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LA SÉDUCTION, (ÊTRE SÉDUIT) 
 
 

73)   64-0313 — La voix du signe 

Rev. William Marrion Branham 

146 Et alors? Le signe du temps de la fin accompagnera certainement la Voix du temps de la fin. Élie 

doit entrer en scène, un homme oint de cet esprit-là; un homme des bois, et tout, un amoureux des 

bois, qui entrera en scène pour confirmer ça. Bon, maintenant regardez bien ce que dit 

l’Écriture, comme ça vous ne serez pas séduits, voyez-vous : le signe du temps 

de la fin et la Voix du temps de la fin. 
 
 

74)   64-0719M — La Fête des Trompettes 

Rev. William Marrion Branham 

205 Maintenant vous voyez ce qu’est la bête, n’est-ce pas? C’est un pouvoir. Et un pouvoir, un 

pouvoir ecclésiastique, Jésus a dit que “ce serait tellement proche de la vraie chose que ça séduirait 

même les Élus, si c’était possible”. Mais Il a promis qu’il y aurait quelque chose ici 

pour nous en ce jour-là, pour que nous ne soyons pas séduits, et c’est la 

Parole, et Christ pour nous La manifester. Ce sont des démons, surnaturels, invisibles à 

l’œil, mais vous pouvez voir ce qu’ils font. Voyez? 
 
 

75)       61-0730E — Les Six Buts de la visite de Gabriel à Daniel 

Rev. William Marrion Branham 

103 ... ... Je—je n’aime pas dire ça. Mais un grand auteur, dont je lisais l’écrit là-dessus l’autre jour, 

il avait vraiment tout mélangé ça! Il disait ce que c’était. Bon, rien que pour vous montrer la stupidité… 
Oh, excusez-moi. Ce n’est pas ce que je veux dire. Pardonnez-moi. Ce n’est pas ce que je veux dire; 
vraiment pas. Non. Un—un—un homme sans onction, vous voyez; cet homme disait : “Vous voyez ici 

que les visions et les prophéties ont toujours été données à l’église juive.” Et il disait : “Ça signifiait 

qu’à partir de l’époque de Daniel, qu’après Daniel, il n’y aurait plus ni visions, 

ni prophéties.” Il disait que “toutes ces choses dont on parle aujourd’hui, 

quand on prétend avoir des visions et des prophéties, que tout ça, c’est du 

diable, que les visions et les prophéties, ça n’existe pas”. Frère, il y a eu des 

douzaines de prophètes après Daniel. Il y a eu Jean-Baptiste. Il y a eu Jésus-Christ. Il y a eu tous les 
prophètes du Nouveau Testament. Il y a eu des visions. Il y a eu des Anges. Voyons, comment un 

homme peut-il dire une chose pareille? Mais, vous voyez, ça part d’un motif égoïste, 

d’essayer d’imposer quelque chose aux gens, d’en faire une petite doctrine 

d’église, ou quelque chose de tout à fait insignifiant, et que les gens 

prennent ça pour la réalité. Et, si les gens n’ont pas le Saint-Esprit, ils seront 

séduits par ça. 
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76)   65-1128M — Le seul lieu d'adoration que Dieu a donné 

Rev. William Marrion Branham 

256 Un jour, la Pierre de faîte reviendra, le Chef de tout cela, et Il prendra l’Épouse avec Lui; c’est 

pourquoi la femme a été prise de l’homme, une partie de l’homme. Chaque… Les gènes de l’homme 
sont dans la femme, c’est ce qui fait la femme. Et c’est ainsi que la Parole de Dieu est dans l’Église, ce 

qui fait de l’Église l’Épouse. Pas une dénomination, ça, c’est du diable, chacune d’entre elles. Je ne 

dis pas cela des gens qui sont dans ces dénominations; ce sont de pauvres 

gens séduits, comme Jésus l’a dit : “Les aveugles conduisent des aveugles.” Et Il 

ne pouvait pas les appeler à sortir. 
 
 

77)   CAB  Chapitre 9  

L'Âge de l'Église de Laodicée     page 323, 

Rev. William Marrion Branham     

Or, pourquoi ces faux prophètes s’opposent-ils au vrai prophète et jettent-

ils le discrédit sur son enseignement? C’était à prévoir, puisque c’est ce qu’ont fait leurs 

prédécesseurs du temps d’Achab, quand ils se sont opposés à Michée. Ils étaient quatre cents, et ils 
étaient tous d’un même accord; et, comme ils disaient tous la même chose, ils ont séduit les gens. 
Mais UN SEUL prophète — un seul — avait raison, et tous les autres avaient tort, parce que Dieu avait 
confié la révélation à UN SEUL. Prenez garde aux faux prophètes, car ce sont des loups ravisseurs. Si 
vous avez encore des doutes à ce sujet, demandez à Dieu de vous remplir et de vous conduire par Son 

Esprit, CAR LES ÉLUS NE PEUVENT PAS ÊTRE SÉDUITS. Avez-vous saisi cela? 

Personne ne peut vous séduire. Paul, même s’il avait été dans l’erreur, 

n’aurait pas pu séduire un élu. Les élus du premier âge, celui d’Éphèse, ne 

pouvaient pas être séduits, car ils éprouvaient les faux apôtres et les faux 

prophètes, les trouvaient menteurs, et les rejetaient. Alléluia. SES brebis entendent 

Sa voix, et elles LE suivent. Amen. Je le crois. 
 
 

78)       CAB  Chapitre  5 

L'Âge de l'Église de Pergame   Page 168 

Rev. William Marrion Branham 

Dans Matthieu 24, Il a dit que dans les derniers jours, les deux esprits seraient tellement proches que 

seuls les vrais élus feraient la différence, car ils seraient les seuls à ne pas 

être séduits. Comment faire la différence entre les esprits? Mettez-les 

simplement à l’épreuve de la Parole. S’ils ne prononcent pas cette Parole, ils sont du 

malin. Comme le malin a séduit les deux premières épouses, il essaiera de séduire l’épouse de ce 

dernier jour, en tentant de la pousser à s’hybrider par des crédos, ou tout simplement à se 

détourner de la Parole au profit d’un signe qui fasse son affaire. Mais Dieu 

n’a jamais mis les signes avant la Parole. Les signes suivent la Parole, comme 

c’était le cas quand Élie a dit à la femme de lui faire d’abord un gâteau, selon la Parole du Seigneur. 

Quand elle a fait ce que la Parole avait dit, alors le signe approprié est 
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arrivé. Venez d’abord à la Parole, et regardez ensuite le miracle. La Parole-

semence reçoit l’énergie par l’Esprit. 
 

 

79)       65-0725E — Quelle est l'attraction sur la montagne? 

Rev. William Marrion Branham 

148 Qu’est-il arrivé sur le mont Sunset? Dieu, qui confirme Sa Parole. C’est la raison de tout ce bruit. 

Remarquez, c’est Dieu, qui accomplit de nouveau Sa Parole promise, d’Apocalypse 10.1 à 7 : “Et 
qu’aux jours de la proclamation du Message du septième ange, le mystère de Dieu serait mené à 
terme.” Le mystère caché d’Apocalypse 10.1 à 7, le dernier Message au dernier âge de l’église. Ce qui 
accomplit exactement, en cet âge, Luc 17.30 : “Le jour où le Fils de l’homme se révélera.”  

149 “Et il s’élèvera de faux prophètes et de faux christs, qui montreront de grands 

signes et des prodiges, au point de séduire les Élus, si c’était possible.” Les gens sont encore 

dans le doute. Et, comme d’habitude, l’église est toujours aussi intriguée. 

 
 

80)       63-1124E — Trois sortes de croyants 

Rev. William Marrion Branham 

201 Regardez comment Satan se présente là et est d’accord avec chaque point de cette Parole; il 

attend simplement d’avoir trouvé le point faible d’Ève, qui lui permettrait de 

démontrer sa puissance, pour la séduire, pour la trahir. Ça, c’était—ça, c’était 

Satan. Et dans cet âge-là, Satan était là, sous la forme de Judas. C’était Satan dans le premier âge. 

Que faisait-il? Il était d’accord avec la Parole jusqu’à un seul petit point : il 

essayait de trouver un endroit où il pourrait détecter une faiblesse. 
 
 

81)       65-0725M — Les oints du temps de la fin 

Rev. William Marrion Branham 

115 Mais, regardez bien. Jésus a dit qu’en ce temps de la fin, de nouveau, les deux esprits seraient 

encore très proches l’un de l’autre. Pas vrai? [L’assemblée dit : “Amen.” — N.D.É.] Maintenant 

remarquez. Ce sera plus proche encore qu’à cette époque-là. C’est 

maintenant le temps de la fin. Oh, mes enfants! Que Dieu ait pitié de nous! Si bien que 

“ce serait tellement réel, au point de séduire même les Élus, si possible”. 

Maintenant, comment allez-vous… comment a-t-on fait pour savoir à ces époques-là? Comment 

allez-vous faire pour savoir aujourd’hui? Par le même moyen, en vous en 

tenant à la Parole, “Jésus-Christ, le même hier, aujourd’hui et pour 

toujours”. Maintenant, prêtez attention à tout ce Message. Et, quand vous 

écouterez la bande, peut-être même que je serai parti, un jour, quand le 

Seigneur n’aura plus besoin de moi ici sur terre, vous vous référerez à cela. 

Écoutez ma voix, ce que je suis en train de vous dire. S’Il me prend avant Sa Venue, 

souvenez-vous bien, je vous ai parlé au Nom du Seigneur, par la Parole du Seigneur. Oui. 
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82)       65-0829 — L'Éden de Satan 

Rev. William Marrion Branham 

64 Voilà le dieu de ce monde, dont je vous ai parlé dans ma prédication de dimanche passé. Le voici 

aujourd’hui, avec sa séduction, cette heure perfide, ce temps terrible où nous vivons. C’est le temps 
le plus glorieux de tous les âges, parce que nous avons de nouveau devant nous le grand Millénium, 

nous avons de nouveau devant nous l’Éden. Par contre, nous sommes en plein dans 

l’âge où toute la séduction et toutes les tactiques qu’il a jamais utilisées et 

avec lesquelles il a réussi à séduire, il les a toutes rassemblées et il s’est donné plus de 

force; et le voici maintenant comme Dieu, alors qu’il prend la place de Dieu; il est 

religieux, il peut citer l’Écriture, et vous annoncer l’Écriture, exactement 

comme Satan l’a fait à Ève dans le jardin d’Éden. Mais tout ce qu’il a à faire, 

c’est d’En omettre une seule partie, d’ouvrir cette brèche par laquelle la doctrine 

pernicieuse du diable pourra s’infiltrer, comme le Filtre de l’homme qui réfléchit, dont nous parlions 
l’autre soir. 
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LA SOUVERAINETÉ 

DE L’ÉGLISE 

 
83)   59-1227E   Un super-sens 

Rev. William Marrion Branham 

16 C’est officiel, aussi longtemps que l’église… Dans notre église, l’église est 

souveraine. L’église déplace ou désigne un administrateur, l’église 

remplace le pasteur ou désigne le pasteur, quoi que ce soit. C’est l’église 

dans tout. C’est apostolique. C’est ainsi qu’on faisait dans les temps bibliques. Nous 

ressentons qu’ainsi aucune personne n’est un dictateur ou quelque chose 

comme cela dans l’église. Nous ne voulons pas cela. Chaque homme, chaque 

individu, moi-même, en votant pour quelqu’un, nous n’avons qu’un vote, tout comme n’importe 

quelle autre personne de l’église ici, seulement un vote. Ce n’est pas ce que je dis; c’est ce 
que l’église dit, voyez-vous, ce que l’église dans le corps dit. N’aimez-vous pas 

cela? [L’assemblée dit : “Amen.” — N.D.É.] Oh! je pense que c’est scripturaire. C’est ainsi que ça 
devrait être. 
 

84)   58-0720E   Mise en place des diacres 

Rev. William Marrion Branham 

1  Donc, d’abord, mettre en place des diacres dans l’église. Et notre petite église, ici, est 

souveraine. Il n’y a aucune dénomination, ni rien qui envoie des diacres ici, elle élit ses propres 

diacres. Elle élit son pasteur, elle élit ses administrateurs, elle élit tout ce qui entre en fonctions ou 

qui quitte ses fonctions dans l’église. Ce n’est pas un seul individu qui décide de quoi 

que ce soit, c’est l’église. Et l’église, ce sont les personnes qui y viennent, 

qui soutiennent l’église par leur présence, par leur dîme et par leurs 

offrandes — ce sont toujours ces personnes-là qui ont le droit légal de décider pour ce qui est de 

mettre en place ces fonctions. 
 
 

85)       57-0908M   Hébreux, chapitres cinq et six #1 

Rev. William Marrion Branham 

26   Mais je crois à l’autorité suprême de l’assemblée locale. Oui. Que 

chaque église soit autonome, qu’elle choisisse ses pasteurs, ses diacres, 

ses, n’importe quoi. Et alors, de cette manière, l’homme qui s’y trouve n’a 

pas d’évêque au-dessus de lui. Si le Saint-Esprit veut dire quelque chose à 

cette église, ils n’ont pas à demander à qui que ce soit l’autorisation de 

faire ceci ou de faire cela. C’est l’individu qui est en contact avec 
le Saint-Esprit. Montrez-moi par la Bible ce qu’il y a de plus 
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grand, dans la Bible, que l’ancien local pour l’église locale? 

C’est vrai, oui monsieur, la souveraineté de l’église locale, chaque église 

étant indépendante. Par contre, la communion entre les frères, c’est merveilleux. Toutes les 

églises devraient être unies dans la communion entre les frères. Mais la souveraineté de 

l’église locale! 

 

 

86)   57-0922E   Hébreux, chapitre sept #2 

Rev. William Marrion Branham 

281 Par conséquent, ce n’est pas l’affaire d’une seule personne, mais de la majorité des gens. Oui 

monsieur. S’il y a vingt voix pour lui et vingt et une contre lui, il s’en va; et vice versa. Voyez? Voilà 

en quoi consiste la souveraineté de l’église locale, et alors chacun des 

membres a son mot à dire dans l’église. Si quelque chose va mal, alors il y a moyen pour 

eux de réagir, et ce qu’ils doivent faire, c’est veiller, devant Dieu, à ce 

qu’absolument rien n’entrave la bonne marche de l’église.  

282   Mais l’entière et complète autorité de l’église appartient au pasteur. 

Lisez ça dans la Bible, voyez si ce n’est pas là l’ordre établi par la Bible. 

C’est tout à fait exact. Il n’y a personne au-dessus de l’ancien. Je n’ai rien à voir 

avec ce que Frère Neville fait ici. Ça, c’est entre vous et Frère Neville. ... ... ... ... ... ... 

 

292 Maintenant, si jamais vous avez connaissance que quelque chose ne va pas dans l’église, un 

individu, une personne ou quoi que ce soit, il est de votre devoir de régler cette chose, sinon vous 
aurez à rendre compte de cela devant Dieu; vous, l’église. Maintenant, souvenez-vous, ça ne repose 

pas sur mes épaules. Ça repose sur les vôtres. Et Dieu vous fera rendre compte de tout 

ce qui ne va pas dans l’église. C’est vrai. C’est comme ça qu’Il dirige Son 

église. C’est comme ça dans la Bible. C’est l’ordre établi par la Bible. C’est 

la souveraineté de l’église locale. Le pasteur est le chef. C’est vrai. Amen. 

 
 

87)       61-0425B   La Divinité expliquée 

Rev. William Marrion Branham 

52   Maintenant, l’église baptiste est une église souveraine. Nous—nous savons tous ça, que c’est 

une—c’est une… Vous pouvez prêcher à peu près tout ce que vous voulez, si votre assemblée 
l’accepte. Ils… Vous prêchez ce que vous désirez.  

53   Et j’aime ça, vous voyez, parce que je crois que c’est apostolique. En 

effet, le chef, l’ordre le plus élevé de l’église, c’est le berger, nous comprenons ça, le 
pasteur. Et—et si le—le… Si un évêque ou quelqu’un d’autre est là pour ôter au 

pasteur sa révélation, alors comment Dieu pourra-t-Il jamais agir dans son 

église? Vous voyez, on n’y arrive pas, c’est tout. ... 

 
Retour à l’index 
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CE QU’EST L’APOSTASIE 
 
 

88)   65-0725M   Les oints du temps de la fin 

Rev. William Marrion Branham 

127 ... ...  De même que Jannès et Jambrès s’opposèrent à Moïse, de même ces hommes s’opposent 

à la vérité, étant corrompus d’entendement, réprouvés en ce qui concerne la foi.  
Celle qui a été transmise aux saints une fois pour toutes, évidemment. “En ce qui concerne la Foi.” “Et 
il ramènera la Foi des pères, ou des enfants, vers les pères.”  

128 “Réprouvés en ce qui concerne la Foi.” Ah! Vous savez ce que réprouvés veut dire? 

Si vous avez une Bible Scofield, il y a un “h” là. Juste en haut, là, il est dit “apostasie”. Une 

apostasie, voilà ce que c’est. 

 
 

89)       60-1204E   La vision de Patmos 

Rev. William Marrion Branham 

64   Et chaque mal, — écoutez, alors que nous entrons dans les âges de l’église, — chaque mal qui se 

trouvait dans cette première église a continué dans la suivante. Cela a continué comme ça 

jusqu’à ce que finalement, ça se termine par une complète apostasie au 

dernier jour. Chaque mal continue dans chaque église, chaque petit isme qui a commencé. 

Comme dans la Genèse, la vigne a commencé à pousser, elle s’est faufilée 

à travers l’église, pour apparaître aux derniers jours. Pas étonnant que la Bible ait 

dit : “Heureux ceux qui échapperont en ce jour-là.” Oui monsieur, qui échapperont à toutes ces 
choses. 
 
 

90)       54-0514   Le Sceau de Dieu 

Rev. William Marrion Branham 

87    Et, souvenez-vous, nous avons vu, sans qu’on puisse se méprendre, que la marque de la 

bête est une marque d’apostasie, c’est-à-dire que les membres d’église 

restent attachés à leur église au lieu de marcher dans la Lumière. Ils 

rejettent la Lumière, et il ne reste plus que les ténèbres. C’est vrai, aussi bien les catholiques 

que les protestants. Il y avait “une bête, une prostituée”, et elle a des filles “prostituées”. Et ces filles 
prostituées, quand elles sont apparues, elles étaient des vierges qui venaient de la Lumière de ce jour-
là, et elles se sont organisées et elles ont amené les gens ici, les ont ramenés ici, faisant d’eux le même 
genre de chose que Rome était au commencement. La Bible le dit. “La bête; et une image à la bête; la 
lettre de son nom”, et ainsi de suite. 
 
 
 

91)       64-0618   La Présence de Dieu qui n'est pas reconnue 

Rev. William Marrion Branham 
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121   Regardez le monde, dans la position où il se trouve; maintenant, ça, c’est le monde. Regardez 

l’église, où elle en est. Regardez où elle en est, “l’apostasie, la tiédeur, Laodicée, 

qui expulse la Parole.” Toute la chose se dirige dans le grand conseil 

des églises, le Conseil mondial des Églises, cela forme la marque de la bête, 

— ce que la Bible proclame être faux, et toutes ces choses, — pourtant les protestants se dirigent tout 

droit là-dedans, tête baissée, ils ne connaissent pas l’Écriture. Leur tradition! Oh, ils veulent un—
un—un—un homme puissant, et ils vont en avoir un. Ils verront à ce qu’ils l’obtiennent. 

 
 

92)   64-0726E   Des citernes crevassées 

Rev. William Marrion Branham 

43   Il y aura seulement deux catégories de gens sur terre : ceux qui auront le Sceau de Dieu, et 

ceux qui auront la marque de la bête. Seulement deux catégories, alors 

vous devrez avoir l’un ou l’autre. Ce sera une apostasie, une—une marque de—

d’une religion, d’une religion apostate. 
 

93)   ÂGES DE L’ÉGLISE CHAPITRE 3,      Page 88-89, 

L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham 

Très bien. Maintenant, quel était le climat spirituel de cette Église? Elle avait abandonné son premier 
amour. Il nous a été révélé que d’abandonner son premier amour de la Parole de Dieu, c’était de 
tomber de là où elle était à l’origine, c’est-à-dire à la Pentecôte. En langage clair, ceci veut dire que 
cette Église était en danger d’échapper à la conduite du Saint-Esprit, au contrôle de l’Esprit. C’est 
exactement ce qui s’est passé après que Moïse a fait sortir Israël d’Égypte.  
 

La manière de Dieu, c’était de les conduire par la nuée de feu, la parole 

prophétique, les miracles et les signes, et les prodiges de Dieu. Ceci devait 

être accompli par des hommes “choisis par Dieu”, “établis par Dieu”, 

“équipés par Dieu” et “envoyés par Dieu”, alors que tout le camp était 

dominé par le Saint-Esprit en action. Ils se sont révoltés, ils ont voulu avoir un ensemble 

de règles et de crédos à suivre.  
 

Puis ils ont voulu un roi. Puis ils ont voulu être exactement comme le 

monde, et ils ont abouti à un état d’apostasie et d’oubli total. C’est exactement 

ainsi que le premier âge de l’Église a commencé, et cela va continuer à empirer, jusqu’à ce que le 
Saint-Esprit soit complètement rejeté, et que Dieu doive détruire les gens. 
 
   

94)   60-0221    Entendre, reconnaître, agir selon la Parole de Dieu 

Rev. William Marrion Branham 

146   Et Jésus a prédit que dans les derniers jours, ce Saint-Esprit serait le Sceau de Dieu. Alors, la 

marque de la bête, qu’est-ce que ce serait? Ce serait le fait de rejeter le 

Sceau de Dieu. Car tous ceux qui n’avaient pas le Sceau de Dieu avaient la marque de la bête. Et 
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si ce sont deux marques spirituelles, l’une d’elles sera la vraie marque de Dieu, 

l’autre sera l’apostasie. Pouvez-vous voir cela? 

 
 

95)   64-0726E   Des citernes crevassées 

Rev. William Marrion Branham 

42   Considérez l’ancien Empire romain. Voilà précisément ce qui les a conduits à cette marque 

de l’apostasie. Vous avez vu que personne ne pouvait acheter ni vendre, sans avoir la marque 

de la bête. Il fallait l’avoir.  

43   Il y aura seulement deux catégories de gens sur terre : ceux qui auront le Sceau de 

Dieu, et ceux qui auront la marque de la bête. Seulement deux catégories, alors vous 

devrez avoir l’un ou l’autre. Ce sera une apostasie, une—une marque de—d’une 

religion, d’une religion apostate. 

 
 

96)   54-0513  La marque de la bête 

Rev. William Marrion Branham 

178   Rappelez-vous, il y a deux marques; l’une, c’est l’apostasie, l’autre, c’est le Saint-

Esprit. L’une est la marque du diable. ... ... ... 

... ... ... 

233   Maintenant, vous voyez ce qu’est la marque de la bête? C’est la marque 

de l’apostasie. C’est une personne qui est un… qui se contente de se dire que : “Eh bien, je suis 

membre de l’église, et je suis tout aussi bon qu’un autre. Ne suis-je pas membre de cette église?” Et 
vous rendez-vous compte d’où l’organisation de votre église, sur laquelle vous vous reposez, d’où elle 
vient? Vous rendez-vous compte? 
 
 

97)   60-1205   L'Âge de l'Église d'Éphèse 

Rev. William Marrion Branham 

 85   Voyez, l’apostasie avait déjà commencé à s’installer, dans ce premier 

âge. Cela avait commencé déjà en ce temps-là; parce que les élus, la véritable Église 

qui voulait garder les préceptes de la Bible, et garder les Paroles que Jésus avait 

prononcées dans Son témoignage, ils avaient déjà commencé à se retirer. Quelque chose a commencé 

à se produire, de faux enseignants se sont élevés, des gens qui enseignaient 

des choses fausses, contraires aux Écritures, qui essayaient d’introduire 

quelque chose ou d’ajouter quelque chose. 
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